

## 2022~2023 SHIKI WEEKLY

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

## imagine ROTARY

# きネロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリー 会 長 ジェニファー・ジョーンズ 「イマジン ロータリー」 2021-22年度 第2570地区 ガバナー 村田貴紀 「地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう」 2021-22年度 志 木ロータリークラブ 会 長 小林八郎 「新たなー歩」

## 第2355回 移動例会

2023-1-11

◎司 会 三上 隆俊 副会長

◎点 鐘 小林 八郎 会 長

◎ソング 君が代・奉仕の理想

◎ソングリーダー 榎本 秀夫 副SAA

◎四つのテスト 榎本 秀夫 副SAA

◎ゲスト 中村 和子様(志木おやこ劇場)

高森美枝子様 ( " " )

#### 「会長挨拶」

会長 小林八郎



あけましておめでとうございます。昨年中は会長テーマであります「親睦と増強」に向けて委員長をはじめ、会員の皆さんのご協力・ご支援を賜り、ありがとうございます。本日、新年初の例会に新会員の泉谷さん、鈴木さん、戸國さん、山田さんの4名をお迎えし、賑々しく開催できますこと、心より感謝申し上げます。

さて、今年は卯年なので、皆さんも子ども の頃からよくご存知のイソップ童話「ウサギ とカメ」について改めて考えてみました。こ の童話からの教訓は、競争の途中で昼寝をし たウサギを例えに「油断大敵」だと多くの日 本人は学んだと思います。この童話は、明治 時代の初等科の教科書に「油断大敵」という タイトルで掲載されていたといいますから、 親の世代もそう教わったと思われます。

さて、『昔話にはウラがある』という本では、 各国で違いがあることが紹介されています。

例えば、インドでは、ウサギは昼寝をしていたために敗れるのは同じですが、悪いのはカメになります。「なぜ起こしてあげなかったのか」が非難の対象となります。教訓は「正々堂々。友情は大切に」だそうです。

また、フランスでは、ウサギはカメを先に 走らせておいて、ゴール近くで追い抜こうと します。ところが、あまりにもスタートが遅 すぎてカメに追いつけずに負けてしまいます。 教訓は「何事もスタートは早めに」です。

さらに、イランのカメは、競争を始める前にそっくりな弟をゴールに立たせておきます。 そのため、ウサギはどんなに速く走っても負けることになります。教訓は「意味のない競争はしてはいけない」だそうです。

一方、日本の経営者の間では「どうしてウサギが負け、カメが勝ったのか」を分析する人がいて、ウサギは周りやカメのことばかり見て、カメはひたすら、愚直にゴールを見ていたので、視点が違っていたということです。つまり、目標設定と周囲を気にせずにそれに向かってコツコツと努力することの大切さを伝えてくれているそうです。

このように色々な解釈があることにふれ、 長引くコロナ禍やウクライナ戦争が未だ続い ている現状を見ると、これからの時代は正に 「亀毛兎角(きもうとかく)」だと感じてなり ません。亀毛兎角とは、亀の甲羅に毛が生え

志 木ロ―タリ―クラブ 例会日/毎週水曜日(12:30~13:30) 創立/昭和 47 年 1 月 17 日 例会場・事務所/〒353-0004 志木市本町5-17-3 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL 048-474-2125 FAX 048-487-3100

#### 1月は「職業奉仕月間」です

て、ウサギに頭に角が生えるように、存在す るはずもないことが出てきたり、起こったり するという意味だそうです。

さて、今年の干支は、ご周知の通り「癸卯 (みずのとう)」です。これは「寒気が緩み、 萌芽を促す年」、「これまでの努力が花開き、 実り始める」という意味があり、また、「みず のとう」は「きぼう」とも読むそうです。

私たちロータリーも、この混迷な時代の中 で、目標と希望を持って、コツコツと次世代 につなげていく努力が必要と考えます。

結びに、将来へ向けての希望の一歩となる ために、1分1秒前の自分を少しでも超えて いけるよう、今年も考え・努力することをお 誓い申上げ、挨拶といたします。

#### 「**理事会報告」**(1/11分) 会長 小林八郎

- 1)入会候補者の件 入会候補者 1 名を承認いたしました。
- 2)2月、3月の例会の件 2/1/(水)イニシエーションスピーチ (戸國会 員・山田会員)

2/15 (水)夜間例会:新年会・新会員歓迎会 3/1 (水)、3/15 (水)

- 3) 慶弔金規定(ご祝儀)の件 宮原俊介会員の結婚祝い金として 30,000 円を拠出する事に決定しました。
- 4) 各団体からの賀詞交換会へのお誘いの件 商工会賀詞交換会に小林会長が参加する事 に決定しました。
- 5) その他

内山会員の Web 設備の設営・運営について 各種レンタル料 (Zoom アカウント、パソコ ン使用料など)として内山会員に月額 10,000 円 (1月~6月分として60,000円) を拠出する事に決定しました。

#### 「幹事報告」

幹事 吉原 正

- 1. 第2グループガバナー補佐より2件受信 ①第5回会長幹事会議事録及び会計報告書 ②第6回会長幹事会延期案内
- 2. 志木市商工会より令和5年新春講演会と 新年賀詞交換会開催案内受信
- 3. 志木市青少年育成市民会議より青少年非 行防止講演会開催案内受信

#### 「ご結婚祝」

会長 小林八郎



宮原俊介会員にご結婚祝い金の贈呈

#### 「委員会報告」

社会奉仕委員会

委員長 遠藤貴博



志木おやこ劇場主催こどもライブフェスタ 2022「ふしぎ駄菓子屋銭天堂」協賛お礼報告

#### ●親睦活動委員会

委員長 宮田泰彦

2/15(水)に新年会&新入会員歓迎会を開催 することになりました。詳細は追ってご連絡 差し上げますので多くの方々にご参加お願い します。

#### 「**今月の誕生日祝」** 親睦活動委員長 宮田泰彦



7日 西浦建貴会員 7日 宮田泰彦会員 27 日 古田征也会員 29 日 大村相基会員 19日 瀧澤悦子さん(事務局)

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに!

第2グループ各RC 例会日·会場一覧(順不同)

- ■朝霞RC 毎週(火) 12:30~ 埼玉りそな銀行朝霞支店 ■新座RC 毎週(木) 12:30~ ベルセゾン
- ■朝霞キャロットRC ②④(月) 19:00~ スマイルホテル 3階ホール

#### 1月は「職業奉仕月間」です

#### 「『ロータリーの友』記事紹介」

雑誌委員会 委員長 金剛光裕



#### 『ロータリーの友』1月号記事紹介 【横組】

P11 「私のプライド、その仕事」より、各会員の職業奉仕についての紹介。キャッチフレーズと共に分かりやすく説明されてます。

**P26** 日本各地のポリオ根絶への取り組みについての紹介がありました。

**P30** バックナンバーでたどる「友」70年 「ロータリーの友」の時代の変遷とともに、 主だった記事が紹介された。

#### 【縦組】

P4 「人間と AI が共生する職業の近未来のカタチ」テクノロジーをどう統治するか。 AI には偏り、バイアス問題があることを念頭に置くべきです。AI を作るのは人間であるがゆえ、AI に学習させる教材には、作成者の価値観が反映されるわけです。それがそもそも偏った思想による選択だったらどうでしょう。結果として、不利益を被る人が出てくるリスクがあります。どんな人も、バイアスに邪魔されることなく、テクノロジーの恩恵を受けられるようにする必要があると思います。

以下様々な問題提起がなされ、考えさせられました。

## 「ショートスピーチ」 岩下正基会員

#### 「小諸クラブについて思う事」

改めまして皆様あけましておめでとうございます。 今年も宜しくお願い致します。

鈴木さん、泉谷さん、戸國さん、山田さん、 入会おめでとうございます。心より歓迎申し 上げます。



私も入会して約28年、年齢も70半ばを過ぎ、自分にとってロータリーって何だったんだろう、なんて事を最近よく考えます。

一言で言ってしまえば、先日のサッカーの ワールドカップではないですが、違った景色 が見られたところではないかと感じています。

新会員の方々もきっといい景色が見られる と思いますので、一緒にロータリーの目指す ところに向け行動しましょう。

最近気になることがあります。小諸クラブとの事です。コロナ禍で約3年間、行き来が途絶えています。時間の経過と共に姉妹関係の歴史を知る人が段々と減ってきて、折角先人が培ってきた50年近い交友が薄れてくるのは寂しい事ですので、関係の再構築が望まれるところです。両クラブ共積極的に結束を深める努力が必要かと思います。

### 「入会式」

会長 小林八郎



泉 谷 友 広(47歳) 三江商会(株) 取締役 鈴 木 忍(47歳) Fuola Hair フオラヘアー 代表取締役 戸 國 大 介(55歳) 社会保険労務士事務所ライトハウス 山 田 大 智(33歳) 合同会社 志木ラック 代表取締役

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい

■和光RC 毎週(月) 12:30~ 郵便事業(株)和光支店3F ■富士見RC 毎週(金) 12:30~ 島田ビル1F

■新座こぶLRC ①③(水) 12:30~ ベルセゾン ■和光幸魂RC ②④(土) 13:00~ 和光市中央公民館

2355-3 令 志木 RC 会報

#### 1月は「職業奉仕月間」です

●出席報告 出席向上副委員長 武藤典夫 会員数44名 出席義務者41名 免除者3名 本日出席 本日欠席 本日出席率 40名 4名 93.02% 前々回MU 前々回修正出席率 平均出席率 (7名中0名) 87.18% 89.10%